

Minera Cerro Negro participó en la 5* Feria de Seguridad y Medio Ambiente en Cabildo

La Plaza de Armas de Cabildo fue el escenario donde se desarrolló la 5°Feria de Medio Ambiente y Minería, el pasado jueves 24 de julio, organizada por el Comité Regional de Seguridad Minera Región Valparaíso, CORESEMIN, entidad que tiene como objetivo primordial, promover y desarrollar la prevención de riesgos de accidentes y enfermedades profesionales en el rubro minero, con foco en la pequeña y mediana minería.

Este encuentro generó acercamiento entre las diversas organizaciones que participan del círculo virtuoso de la minería y la comunidad, centrando su mirada en temas relacionados al medioambiente, sustentabilidad, producción limpia e iniciativas de innovación. En ella participaron empresas mineras, organismos públicos, instituciones de Educación Superior y empresas privadas.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El presidente del Comité Regional de Seguridad Minera Región Valparaíso, Álvaro Soto Herrera, destacó la actividad y explicó el objetivo de esta acción con la comunidad. "Hay un equipo multidisciplinario de personas que representan tanto a los servicios, como también las empresas público privadas, y nuestro objetivo principalmente es educar a la comunidad en materia de seguridad, salud ocupacional y temas ambientales. Pretendemos poder con todas estas muestras, educar a la población de tal manera de minimizar la probabilidad de que cuando trabajen estos futuros mineros, no se accidenten".

En la oportunidad, Compañía Minera Cerro Negro tuvo una destacada participación en esta feria, informando y vinculando la actividad de la minera con autoridades, trabajadores y estudiantes relacionados con el rubro.



Así lo explicó Paula Montaño, jefa de Medio Ambiente Minera Cerro Negro. "La principal motivación que tiene la compañía Minera Cerro Negro de participar en una feria como esta, es la relevancia de la visión que como faena minera le damos a temas importantes como la seguridad, tanto en los procesos, como así también para las personas. Además del cuidado del medio ambiente, algo muy presente en lo que hacemos y desarrollamos día a día".

Al finalizar la actividad, Jaime Rojas, seremi Minería Región Valparaíso, dijo que "estamos en un hito muy importante en la comuna de Cabildo, ya que estamos trabajando con el



Minera Cerro Negro participó en la 5* Feria de Seguridad y Medio Ambiente en Cabildo

Coresemin en la feria de seguridad y el Seminario de Medio Ambiente y Seguridad para la industria de la minería. Es un espacio donde una alianza público- privada, cuyo objetivo principal es dar a conocer, mediante stand y sumada la academia, empresas del rubro, mostrar cómo se mueve la industria minera y cual es el futuro de esta".

Los participantes y organizadores, se mostraron satisfechos con la convocatoria y el impacto que genera este tipo de actividades en la comuna de Cabildo y la Provincia de Petorca, territorios que se destacan por su actividad minera.

y tú, ¿qué opinas?